

Cártel inmobiliario domina tercer debate

Seguridad. La morenista *ficha* a Ebrard, García Harfuch y Godoy como asesores, el panista repudia el “modelo de abrazos a criminales” y Chertorivski saca su porro

LILIANA PADILLA
CIUDAD DE MÉXICO

En el tercer debate por la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, Santiago Taboada se anticipó a los ataques por irregularidades inmobiliarias y acusó que el *cártel inmobiliario* está en Morena. Clara Brugada prometió una ciudad más videovigilada que Nueva York y anunció que sus asesores de seguridad serán Marcelo Ebrard, Omar García Harfuch y Ernestina Godoy, mientras Salomón Chertorivski cambió las palomitas por un churro de mariguana.

La morenista aseguró que el único voto útil es porque siga la transformación, mientras que el panista pidió a los capitalinos que no han definido el sentido de su voto que pongan por delante las coincidencias y opten por el cambio.

Chertorivski dijo que sus adversarios ya mostraron quiénes son y aseguró que si la mitad de los actos de corrupción de los que se han acusado son ciertos, entonces ninguno puede gobernar.

Brugada acusó al panista de poner al frente del programa Blindar Benito Juárez a César Barrientos, *Jefe Goliat*, quien, dijo, fue acusado de explotación sexual, extorsión y abuso policial. En respuesta, Taboada aseguró que Barrientos es policía con licencia y de haber cometido dichos delitos habría sido destituido, por lo que acusó que esos señalamientos son solo calumnias.

La candidata de la alianza Sigamos Haciendo Historia anunció que Marcelo Ebrard, Omar García Harfuch y Ernestina Godoy

serán sus asesores de seguridad.

Mientras que el candidato de MC sacó un porro de mariguana y dijo que su propuesta de modelo de seguridad no perseguirá a quienes la consuman. “Las cárceles están llenas de pobres y las calles de delincuentes. No vamos a perseguir a quienes traigan un porro como este”.

Taboada pidió la confianza de los capitalinos para mejorar su calidad de vida y sostuvo que lo que está en juego es el futuro de la ciudad, por lo que pidió a quienes

no han definido su voto, poner por delante las coincidencias.

Brugada prometió disminuir las desigualdades y aseguró que la ciudad “hoy dice no a la corrupción inmobiliaria” y aseguró que con su derrota se les caerán todos los negocios que ya tenían apalabrados y pidió votar por la honestidad y los programas sociales.

Asimismo, el candidato panista exhibió una cartulina con las fotografías de varios personajes vinculados a Morena, desde alcaldes, legisladores y funcionarios quienes, dijo, son el verdadero *cártel inmobiliario*. En tanto, la morenista acusó que el negocio vinculado a Acción Nacional es de 7 mil millones de pesos.

Taboada abrió su participación con la exigencia a las autoridades para dar con los responsables del atentado a la candidata a la alcaldía Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, “por el intento de feminicidio de seis balazos”.

Taboada y Brugada intercambiaron en diversas ocasiones acusaciones sobre la inseguridad en Ciudad de México y las alcaldías Benito Juárez e Iztapalapa. El panista repudió la estrategia de AMLO de “abrazos a los criminales” y acusó que Morena le dio “el tiro de gracia a los delitos, lo que hicieron fue ocultar las cifras negras”. Acusó que las 10 colonias más inseguras están en alcaldías gobernadas por Morena.

Brugada comparó los modelos de seguridad de Ciudad de México y Guanajuato y dijo que durante la administración de Miguel Ángel Mancera aumentaron los delitos, pero Claudia Sheinbaum logró reducirlos.

Sin embargo, el panista se refirió al caso del feminicida de Iztacalco a quien, dijo, las autoridades de la ciudad conocían desde 2021: “Hubieran salvado la vida de tres mujeres, eso es negligencia criminal”.

Taboada dijo que en 2023 hubo siete carpetas por robo a celular: “Crees que en un año solo a siete personas les robaron el celular” y añadió que la impunidad es de 99 por ciento. “Debería dar-



les vergüenza presumir esas cifras porque lo único que han hecho es revictimizar o que mucha gente no denuncie”.

Brugada criticó el programa Blindar Benito Juárez que, acusado, es un montaje porque la policía no tiene atribuciones. El candidato de MC también criticó el programa, al señalar que esa es la segunda alcaldía con más crímenes por cada 100 mil habitantes.

Salomón Chertorivski acusó que casi no se construye vivienda nueva en Ciudad de México, lo que ha encarecido las existentes. Santiago Taboada acusó que en 21 años no se ha actualizado el plan general de desarrollo.

El tercer debate fue moderado por Luisa Cantú y Pedro Gamboa y tuvo la participación de los capitalinos más pequeños que cuestionaron a los tres candidatos sobre el futuro de los niños y aquellos que viven en situación de calle, así como sus propuestas en materia de medio ambiente.

Entrevistados por separado en MILENIO Televisión, los tres candidatos se dijeron satisfechos con su participación en el último debate chilango.

Al declararse ganador del encuentro, Taboada aseguró que en 20 días ganarán la capital del país y señaló que él hizo de la alcaldía Benito Juárez la más segura del país y Brugada hizo de Iztapalapa la más insegura de la ciudad.

En tanto, Brugada aseguró que puso “al desnudo lo que significa el blindaje en Benito Juárez” y señaló que todo lo que dijo Taboada no está sustentado: “Eso de que autoricé una plaza es mentira y lo puedo demostrar”.

El candidato de MC consideró que con su tercera participación en los debates puede asegurar que cumplió su misión: mientras viajaba en el Metro rumbo a su casa de campaña, se dijo feliz y señaló que solo una candidatura “sabe lo que se tiene que hacer para resolver los problemas”.

1 Foto oficial de los tres aspirantes al Gobierno capitalino. ESPECIAL

2 Taboada, acompañado de su novia, fue el primero en llegar. ARIANA PÉREZ

3 La ex alcaldesa de Iztapalapa llegó con sus asesores. ARACELI LÓPEZ



